



Le 22 mai, disons le haut et fort : Le service public est le garant de la cohésion sociale !

La politique actuelle s'attaque directement aux services publics de proximité mettant en danger la République et creusant encore plus les inégalités de traitement entre citoyens.

Le service public est pour tous les citoyens et au service de tous et ne doit surtout pas être démantelé au profit de la privatisation.

Les restrictions budgétaires, les suppressions d'emplois placent les hôpitaux, l'éducation nationale, les finances publiques et tous les services de l'Etat dans une situation plus que critique.

Les conditions de travail de tous les fonctionnaires sont à la limite de l'explosion, mettant en péril la qualité du service public.

Les salaires des fonctionnaires n'augmentent plus du fait du gel du point d'indice et des hausses des cotisations retraites et de la CSG.

Jour après jour la politique menée par le gouvernement augmente les risques psycho sociaux et les agressions envers les agents.

**Les fonctionnaires des trois versants de la Fonction Publique appellent
la population à venir les rejoindre
le mardi 22 mai 2018**

pour dire STOP au démantèlement des Services Publics.

Rassemblements suivis de manifestations

👉 13 h 30 place Diderot à Langres (collège)

👉 17 h 00 place de l'hôtel de ville à Chaumont